



Participación, fuerza y valentía pidió la candidata de "Va por el Estado de México"

ALEJANDRA DEL MORAL VELA

Se suman 100 mil de Morena a su campaña

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

El Estado de México necesita de la unión de la sociedad para ganar, dijo

CHALCO, Méx.- Alejandra del Moral Vela, candidata a la gubernatura del Estado de México de la coalición "Va por el Estado de México", anunció que más de 100 mil morenistas agrupados en la organización Nuevo Espacio se sumaron a las filas de esta alianza.

"Estoy segura que con su participación, su fuerza y valentía, su organización, pero principalmente sus bases, a todos los simpatizantes de esta agrupación política, vamos a ganar en el Estado de México y evidentemente aquí en Chalco les vamos a demostrar de qué cuero salen más correas el próximo 4 de junio", expresó.

A los nuevos integrantes encabezados por el diputado federal de Morena, Vicente Onofre, presidente de Nuevo Espacio, Del Moral Vela agradeció su entrega y apoyo para salir a convencer a más mexicanos y lograr la victoria.

"Este proyecto tiene una meta y todos los que estamos aquí ya tomaron una decisión, tomaron la decisión de estar del lado correcto de la historia, no del lado de las mentiras, no del lado de la demagogia", expresó la candidata aliancista.

En el acto donde estuvo el diputado

Vamos a defender con alma, cuerpo, corazón y vida para ganar la gubernatura del Estado de México, dijo la abanderada

Elias Rescala, presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso mexicano, los militantes de Morena expresaron su desilusión, ya que este partido no cumplió ninguna de sus promesas tras ganar el municipio de Chalco.

Horas antes en Toluca, y ante la plana mayor del PAN, Marko Cortés Mendoza, presidente nacional de este partido; Santiago Creel Miranda, presidente del Congreso federal; Anuar Azar Figueroa, líder estatal de Acción Nacional y Enrique Vargas del Villar, coordinador del albi azul en el Congreso local, Del Moral Vela aseguró que sólo unidos serán invencibles.

"La unidad hace la fuerza, conquista voluntades, y donde hay unión prevalece el entendimiento, la inclusión, cooperación, apoyos mutuos, ganas de salir adelante y el respeto. Sólo con unidad es posible derrotar a Morena, porque su candidata no sabe cómo resolver los problemas de la entidad. No pudo contestar si respetarán los resultados del próximo 4 de junio".

Con la presencia también del gobernador de Querétaro, Mauricio Curi, de las gobernadoras de Chihuahua y Aguascalientes,

María Eugenia Campos y Teresa Jiménez, respectivamente, así como la senadora, Xóchitl Gálvez, dijo que Morena está cometiendo errores y "el Estado de México no se toca, porque es sagrado".

Al grito de: ¡fuera Morena!, por parte de militantes y simpatizantes panistas, Alejandra del Moral subrayó que su familia política es el PAN, porque se trata de un partido que se encuentra comprometido con rumbo a la elección del 4 de junio.

"Es una familia política echada para adelante, entregada y dispuesta a defender la democracia de las causas ciudadanas y de la familia. Gracias a todos y todas, porque unidos somos invencibles".

El Estado de México, abundó, necesita de esta unidad para ganar, necesita de la unión de la sociedad para salir y tomar las calles para demostrar de qué están hechos los miembros de esta coalición.

A 14 días de la elección, indicó que le demostrarán a Morena "de qué cuero saldrán más correas", porque le ganaron en el 2017, en el 2021 y lo volverán a hacer en este 2023.

Recordó que en el segundo debate organizado por el IEEM del pasado 18 de mayo la candidata de Morena, Delfina Gómez Álvarez, no supo decir cómo va a combatir la delincuencia, pero tampoco cómo fortalecerá el empleo, cómo cuidará el medio ambiente y la educación en el Estado de México.

"Imagínense no supo decir cómo forta-

lecerá la educación del Estado de México, y lo más lamentable es que yo le pregunté si respetaría los resultados de esta elección, ¿y qué pasó?, no contestó; y ahora están diciendo que si nosotros ganamos es fraude, pues ¿no que llevaban 20 puntos arriba y que nos iban a ganar?", sostuvo.

En su intervención, el líder nacional del PAN destacó que las fuerzas políticas que integran la coalición "Va por el Estado de México" se unieron para evitar la destrucción del país, porque apenas llegó Morena al poder hizo renunciar a un ministro de la Corte y a la presidenta del Tribunal Electoral, pero también eliminó los programas que sí ayudaban a la gente, como las estancias infantiles, las escuelas de tiempo completo y los Pueblos Mágicos; además, a los alcaldes les quitaron los recursos para la seguridad.

Hasta el programa de Desastres Naturales también lo quitaron, y quisieron desaparecer al árbitro electoral, al Instituto Nacional Electoral (INE), y hoy atentan hasta con la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Lo que estamos haciendo los panistas de toda la vida, ha consistido en sumarnos al mejor proyecto con nuestra candidata: Alejandra del Moral, por eso estamos aquí querida Alejandra, dándole el respaldo total", señaló.

De igual forma, pidió tomar en consideración que restan 14 días para la elección, y ha tomado la decisión de no ir a Coahuila porque ahí tienen un margen de más de 15 puntos porcentuales, por lo que permanecerá en el Estado de México.

"Mi querida Ale tu campaña empezó muy lejos, con más de 20 puntos abajo, pero la buena noticia amigos panistas y del Estado de México, la buena noticia es que este proyecto ya alcanzó y empató a Morena", concluyó.

POSIBLE GANARLE A MORENA

Mientras en su recorrido por Tecámac la candidata recaló que sólo con unidad es posible derrotar a Morena el próximo 4 de junio, quienes han demostrado su incapacidad para gobernar.

Durante su discurso señaló que este será el principio del fin de Morena, ya que han demostrado su incapacidad para gobernar porque todo lo han destruido.

"Aquí empieza el principio de su fin y vamos a defender el país para ganar. Unidos y Unidos somos invencibles y que se oiga claro, no importa que no nos quieran prestar la plaza principal, no importa presidenta, cuando sea gobernadora vamos a ver primero por el pueblo.

"Vamos a trabajar por todas y todos los habitantes de Tecámac, el Estado de México y todo el país necesita unidad, unidad de los institutos políticos, unidad de la sociedad hoy más que nunca nos requieren juntos para ver hacia el futuro, sólo con unidad es posible derrotar a Morena el 4 de junio", aseguró.

Enfatizó que va a defender con alma, cuerpo, corazón y vida para ganar la gubernatura del Estado de México y recaló que Morena no tiene propuestas realistas, por ello pidió a la ciudadanía votar este próximo 4 de junio por su coalición. **Con información de Orlando Salinas Cesáreo**

Les daremos una lección que nunca olvidarán: DMV

Recta final.

Arropan a Del Moral varios gobernadores panistas en la capital mexicana

MONSERRAT MATA
TOLUCA

La candidata de la coalición Va por el Estado de México, Alejandra Del Moral Vela, aseguró que el próximo 4 de junio el PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza le darán una elección a Morena que jamás olvidará. "Les vamos a ganar y demostraremos de una vez por todas que esa farsa de la transformación aquí no cabe en el Estado de México".

Arropada por militantes y simpatizantes de Acción Nacional en la capital mexicana, la abanderada aliancista aseguró que en 14 días "les vamos a tapar la boca y demostraremos de que cuero salen más correas, porque la gente ya sabe que Morena es el rostro de la incapacidad y de la destrucción", agregó.

Con el respaldo de las gobernadoras de Aguascalientes, Tere Jiménez, y Chihuahua, Maru Campos y el gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, la abanderada dijo que los partidos que conforman la coalición son un mismo equipo, caminan hacia el mismo rumbo y defienden las mismas causas.

"No hay mañana, es ahora o nunca, va por el bien común de las familias del Estado de Méxi-

co, salgan y hagan lo que saben hacer, conquistemos corazones mexicanos, tomemos las calles con la verdad, con compromiso y con amor por esta tierra", enfatizó Del Moral Vela.

Sostuvo que después del debate quedó demostrado que la candidata de Morena no tiene propuestas para trabajar en beneficio de las y los mexicanos y, de manera lamentable, ante el cuestionamiento sobre sí respetará el resultado de esta elección, ella no contestó.

No pudo decir cómo combatirá la delincuencia, no pudo decir cómo va a fortalecer el empleo, no pudo decir cómo cuidar el medio ambiente y no pudo hablar de cómo fortalecerá la educación en el Estado de México, destacó. Marko Cortés, dirigente nacional del PAN, recalzó que Alejandra Del Moral cuenta con el respaldo total del panismo nacional.

"Aquí están las gobernadoras y el gobernador de Acción Nacional, y Ale, serás la tercera gobernadora del PAN y defenderás lo que es bueno para el Estado de México. Este proyecto ya empató, ya alcanzó y vamos a ganar la elección".

La gobernadora de Aguascalientes, Teresa Jiménez, dijo que Morena y sus aliados en su estado no pudieron, "las y los mexicanos son inteligentes, votarán por Del Moral y no permitirán que el estado caiga en las garras de los que sólo hablan y no cumplen". ■



Realizaron mitin en Toluca. ESPECIAL

Llega a Toluca cargada del PAN para campaña de Del Moral Vela

GERARDO GARCÍA

A 11 días de concluir las campañas y a 15 días de las votaciones, la dirigencia del PAN envió a tres de sus cinco gobernadores como cargada a la campaña de la candidata “Va por el Estado de México”, Alejandra del Moral Vela, y adelantó que defenderán el triunfo, porque recordaron que ya le han ganado a Morena.

El arropo se dio en Toluca, con la presencia de las gobernadoras panistas, de Chihuahua, María Eugenia Campos Galván y de Aguascalientes, María Teresa Jiménez, y el gobernador Querétaro, Mauricio Kuri González, sumados a alcaldes de otras entidades.

El dirigente nacional blanquiazul, Marko Cortés Mendoza, confirmó que vendrán a reforzar la campaña mexiquense, porque empezó 20 puntos abajo, pero actualmente están empatados, caso contrario a Coahuila donde tienen una ventaja de 15 puntos.

Anunció que el 4 de junio, senadores y diputados federales estarán



▲ Gobernadores se presentan en Toluca para respaldar a la candidata de la coalición. Foto Gerardo García

en suelo mexiquense para defender el triunfo de Del Moral Vela.

“He tomado la decisión de no ir a Coahuila porque allá traemos un margen de más de 15 puntos porcentuales, he tomado la decisión porque

tu campaña, querida Ale, empezó muy lejos más de 20 puntos abajo, pero la buena noticia, amigos panistas y del Estado de México, es que a 15 días de la elección este proyecto ya empató”, indicó.